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今年は、全国的に桜の開花が早く、市内
でも早くから桜が咲き始めました。3月末
くらいに訪ねた松ヶ岡公園は、満開でし
た。

ひとくちメモ

国土交通省は、3月23日に公示地価を発表しました。商業地を中心に新型コロナウィルス感染
症による経済活動の停滞の影響により収益力の低下を招き地価の下落につながっています。
県内の商業地は、全101地点のうち54地点が下落しました。住宅地は、126地点で下落し、
上昇は117地点、横ばいは73地点で、8年ぶりに下落地点数が上昇地点数を上回りました。主
要4市の平均変動率は、福島市0.7％、郡山市0.4％と上昇した一方、会津若松市マイナス
0.4%、いわき市はマイナス0.2%と下落に転じました。下落率が最大だったのは、いわき市平
下平窪3丁目のマイナス10.5%でした。

評価にあたった県不動産鑑定士協会副会長は、住宅地は一部で東日本台風の影響が色濃く
残っている。自然災害が多発する中、地震と異なり水害はハザードマップなどで被害が予想さ
れる地域が明確になりやすいことから「需要の停滞が長引き、今後も続くだろう」としました。

春のあたかい陽気に誘われて外で過ごしたくなるような季

節になりましたね。今年は桜の開花が早く、3月中に満開

になるところも多かったようです。

新型コロナウィルスの感染拡大から早くも１年です。外に

出る機会が減ったせいか、私は運動不足ぎみです。ここ

数年、健康診断での血液検査でコレステロール値が高く、

気になっていたこともあり、週に一度ウォーキングを初めて

みました。線路沿いの道から踏切を越え、堤防の遊歩道

から神社の境内にあがり、戻ってくるとおよそ30分。車だと

ほんの数分で通り過ぎてしまう距離です。でも、歩く速さで

眺める景色は新鮮です。慣れてきたらもう少し距離をのば

してみたいです。来年の健康診断の結果が楽しみです。
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